
FDP Waldeck-Frankenberg

FRAKTIONSVORSITZENDE WIEBKE KNELL ZU BESUCH AUF DEM BIO BAUERNHOF SCHÖNEWEISS: EIN LEUCHTTURM NACHHALTIGER LANDWIRTSCHAFT UND LÄNDLICHEN TOURISMUS

06.08.2024

Die Fraktionsvorsitzende der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, Wiebke Knell, besuchte gemeinsam mit dem Kreisvorsitzenden Jochen Rube, der Kreistagsabgeordneten Friederike Becker, dem Mitglied des Magistrats in Frankenberg Werner Pohlmann und dem Referenten für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Umwelt Tobias Schmidt den Bio-Bauernhof Schöneweiß in Harbshausen.

Der kleine Bio-Bauernhof, gelegen im malerischen Norden Hessens in der Ferienregion Edersee, befindet sich im Naturpark Kellerwald-Edersee, am Rande des Nationalparks.

Gastgeber und Biobauer Andreas Schöneweiß führte die Delegation über die Betriebsstätte und erläuterte sein einzigartiges Konzept von Ferien auf dem Bauernhof. Dabei betonte er die Bedeutung nachhaltiger Landwirtschaft und Familienfreundlichkeit auf seinem Hof: "Wir betreiben unseren Bauernhof im Nebenerwerb nach Bioland-Richtlinien mit Rinderaufzucht (Färsen) und Grünland. Neben den Rindern gibt es bei uns Hühner, Katzen, ein Pony und viele fleißige Bienen. Unser Hof mit den familienfreundlichen Ferienhäusern und dem Schäferwagen befindet sich in idyllischer Lage am Rande des beschaulichen Ortes Vöhl-Harbshausen."

Wiebke Knell zeigte sich beeindruckt von dem Engagement und der Leidenschaft, mit der Andreas Schöneweiß seinen Hof führt. Sie betonte die Bedeutung solcher Betriebe für die Region und die ökologische Landwirtschaft: "Der Bio Bauernhof Schöneweiß ist ein hervorragendes Beispiel dafür, wie nachhaltige Landwirtschaft und touristische Angebote

Hand in Hand gehen können. Es ist beeindruckend zu sehen, wie hier ökologische Verantwortung und Familienfreundlichkeit gelebt werden. Solche Betriebe sind unverzichtbar für die nachhaltige Entwicklung unserer ländlichen Regionen."

Der Besuch endete mit einem regen Austausch über die Herausforderungen und Chancen der Landwirtschaft sowie die Bedeutung von Ferienangeboten auf dem Bauernhof für den ländlichen Tourismus. Die Fraktion der Freien Demokraten bekräftigte ihre Unterstützung für Projekte, die Landwirtschaft und Tourismus vereinen, und lobte das Engagement des Bio Bauernhofes Schöneweiß als vorbildlich.





















